
Ihre Antwort zur Bürgerbefragung, April 2014

Wie zufrieden sind Sie mit der ÖPNV-Versorgung in Gundelfingen nach der Verlängerung der 
Straßenbahn bis vor die Tore unseres Ortes?

Soll die Straßenbahn bis zum „Ochsen“ zügig weitergebaut werden?

     

  1.  Ich wohne in folgendem Einzugsgebiet       
      (Frage der Erreichbarkeit  –  Zone grün, rot, blau )
      (    ) Straßenbahn - grün    (    ) „Ochsen“- rot      (    ) Bahnhof - blau         (    ) weder noch

  2.  Halten Sie die Straßenbahnverlängerung von Zähringen bis vor die Tore Gundelfingens  
       für eine Verbesserung des Nahverkehrs für uns Gundelfinger?
                   (    ) Ja                              (    ) Nein                                           (    ) weiß nicht

  3.  Ich möchte eine Verlängerung der Straßenbahn bis zum Ochsen 
                    (    ) Ja                                            (    ) Nein                                           (    ) weiß nicht
                      
  4.  Würden Sie die Straßenbahn öfter nutzen, wenn sie bis zum „Ochsen“ führe?
                    (    ) Ja                                            (    ) Nein                                             (    ) weiß nicht

Das Ergebnis der Umfrage wird nach Ende der Rückgabefrist (3. Mai 2014) 
veröffentlicht.

Herzlichen Dank für Ihr Mitwirken und Ihr Engagement für Gundelfingen!

                               Gisela Gabriel                                                                        Peter Bertram                                       
                         für die Gemeinderatsfraktion                                                  für die Gemeinderatsfraktion
                            Bündnis 90 / Die Grünen                                                                       CDU                        


